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本报讯 8月8日，姚五洲赴深圳市华为技术有限公司考
察，华为公司政企云副总裁刘少华等陪同接待，投资促进中
心相关人员陪同考察。

考察组一行参观了华为技术有限公司坂田基地，随后就
高新区共同构建高新区产业云平台、物联网创新中心、云计算
中心等方面进行了会谈交流。

8月9日，姚五洲赴深圳军民融合研究院、华讯方舟科技有限
公司、创新科存储技术有限公司考察，深圳军民融合研究院院长
雷宇、华讯方舟科技集团常务副总裁冯军正、创新科存储技术有限
公司董事长陈凯等陪同接待，投资促进中心相关人员陪同考察。

考察组一行上午参观了深圳军民融合研究院、华讯方舟
科技有限公司，下午参观了创新科存储技术有限公司深圳总
部，并进行了项目洽谈。

姚五洲向各个企业分别介绍了高新区的基本情况，表示
高新区的高端创新资源密集、创新孵化体系比较完善、知
识产权优势突出、上市助推能力强。高新区的发展目标是
“聚焦智慧产业，建设智慧社会”，需要各个高技术
含量的企业与郑州高新区的合作，下一步按照项目
的情况要深入沟通对接，加强合作。

本报讯 7月 24日，高新区党工委书记、
管委会主任王新亭到梧桐园区进行实地调
研，提出了“新机构、新机制、新期待、新局
面”的殷切希望，指出园区要做好企业家接
待日活动的延伸，切实增强服务意识，助力
企业发展。

梧桐园区运营中心结合企业服务周
活动工作，在第一阶段走访的过程中，通
过梳理 160家企业存在的问题，制定了符
合园区实际的企业家接待日制度，由企业
上门会谈问题与走进企业解难题这两种
方式相结合；建立企业问题台账管理制

度，每周一将上周接待企业议定的问题列
入台账；每月汇总上一月“企业家接待日”
活动情况，形成简报按月存档；接待情况
和受理事项办理情况，报经领导批准后，
接受群众和社会各界的监督，为企业发展
营造良好氛围。

下一步，梧桐园区运营中心将进一步梳
理企业服务周走访情况，及时与企业负责人
取得联系，按照梧桐园区企业家接待日制
度，全力以赴协调解决企业发展难题，在辖
区营造“关心企业、支持创业、服务创客”的
良好氛围。

本报讯 根据市委副书记
靳磊在《关于加快推进郑州市与
平安集团战略合作的情况汇报》
上的批示要求，为推动郑州市与
平安集团进一步开展深入合作，
8月 8日，市投融资办公室、郑州
投资控股有限公司、平安集团郑
州各分支机构相关负责同志召
开郑州市与平安集团战略合作
推进专题会议，高新区管委会开
放创新工作领导小组副组长、办
公室主任郑彦松参加会议。

会上，郑州市大数据办公室
副主任郑钧午对产业基金投资、
新型智慧城市建设、中小微企业
融资服务、产业园区与特色小镇
建设等4个议题的前期工作背景
做了简要介绍；平安集团各相关
负责人就4个议题所涉及的领域
详细介绍了自身经验、做法和建
议；高新区管委会开放创新工作
领导小组副组长、办公室主任
郑彦松围绕郑州高新区产业发

展、知识产权、上市挂牌、科技金
融等基本情况进行了详细介
绍，指出在智慧城市建设、中小
微企业融资服务方面有很大合
作空间。

最后，郑州投资控股有限公
司党委书记、董事长梁嵩巍进行
总结讲话并指出，郑州投资控股
有限公司今后将全力围绕郑州
市产业发展开展工作，着力做好
产业园建设（目前重点是三个园
区：大数据产业园、跨境电商产
业园、文创产业园）、产业金融服
务（目前重点是三个基金：国家
中心城市建设基金、郑州市产业
发展引导基金、郑洛新双创基
金)、科技产业培育等三项工作，
提出了与平安集团合作运营郑
州高新区沟赵园区运营中心事
宜，并希望与平安集团深度合
作，待合作项目确定、细化
后签订战略合作协议。
记者 孙庆辉

区领导带队南下考察对接重点项目

高新区政府拟与平安集团
合作运营沟赵园区运营中心

梧桐园区运营中心
启动企业家接待日制度

8月9日 预约郑州拓洋实业有限公司
副总史立军一行来到园区交流及洽谈反馈企
业经营情况，通过交流，企业提出环保设备改
造因项目备案问题，国家的环保补贴政策尚未
落实。在会议上，该问题已由园区企业服务部
记录，在与企业取得细节后，将对接区创新发
展局，全力以赴该问题，同时列入企业问题台
账，明确专人推进解决措施落实。

8月9日 预约河南中油高新石化有限
公司总经理牟艳来到园区，详细介绍了中石油
近期新办公地址入住装修过程中遇到的搬迁
遗留和物业管理问题，希望得到园区帮助和支
持。在会议上，该问题已由园区企业服务部记
录，将与大学科技园公司瑞邦物业和区房管部

门对接协调，解决物业分割管理收费问题，同
时列入企业问题台账，明确时间节点，明确专
人推进解决措施落实。

8月10日 园区主要负责人带领企业服务
部来到河南省电子商务产业园，与河南锐旗置业有
限公司总经理肖浚成就企业经营发展遇到的问题
进行交流。肖经理提出迫切需要成立公司党支部
和工会，表达了希望多做阳光工程、承担更多社会
责任，并不断丰富广大职工精神生活的愿望。在会
议上，该问题已由园区企业服务部记录，在与党群
工作部和梧桐办事处联系后，已将工会成立流程向
电子商务产业园进行反馈，就党支部成立的流程进
行说明，同时列入企业问题台账，实时跟进，确保园
区服务覆盖整个流程。记者 孙庆辉

建立问题台账、逐项销号解决，以服务促进高质量发展

本报讯 8月7日，高新区党工委委员、管委会副主任姚五洲
带队前往江西人民输变电公司，对“人民智能制造产业园”项目
进行考察，人民控股集团副董事长郑玮宇、江西人民输变电有
限公司董事长包巨文陪同接待，郑州大学陈恩庆教授、投资促
进中心相关人员陪同考察。

考察组一行参观了江西人民输变电有限公司的生产厂区，
实地查看了人民电器集团及江西人民输变电公司的基本生产情
况，并对规划在高新区建设的北斗+5G微波通信元器件生产区
域做了重点考察，并由考察组专家对相关产品做了技术分析。

姚五洲表示，“人民智能制造产业园”项目与高新区产业发
展布局相吻合，通过考察增进了对项目方的了解，掌握了更多
情况，接下来要进一步加强双方合作，推动项目取得新进展。

考察人民智能制造产业园项目

考察对接华为等高新技术企业

推进浦东软件园
郑州高新区分园项目

8月 10日，姚五洲带队赴上海考察。
考察组一行上午来到上海浦东软件园股份
有限公司，就上海浦东软件园郑州高新区
分园项目进行了会谈。智慧产业发展中
心、投资促进中心、中建方程及中电六所相
关工作人员陪同考察。

会上，双方根据高新区发展定位、未来
规划，就软件应用、智能制造、高新电子、信
息服务及物联网、大数据等新兴核心产业
做了讨论，确定政企合作机制，助推高新区
发展智慧产业，提高高新区实力。随后，考
察组现场考察了浦东软件园众创空间和智
慧园区，对于软件园在孵化、加速方面的运
营方式做了深入对接。

下午，考察组一行来到上海智臻智能
网络科技股份有限公司，现场实地感受了
机器人在政务、医疗、金融等方面的应用，
并就数据智能解决方案在智慧城市方面的
应用做了深入交流，并根据高新区发展战
略制订适合高新区发展的小 i机器人应用
方案。姚五洲对AI赋能产业升级做出了
充分肯定，并提出下一步双方要继续进行
深入沟通对接，加强合作。
记者 孙庆辉 文/图
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